

Adiós a la educación básica, bienvenidos a la educación media, Liceo Bicentenario de excelencia Carmela Carvajal de Prat de Osorno.



En una emotiva ceremonia realizada en el gimnasio, 189 estudiantes culminaron exitosamente su etapa de educación básica, cumpliendo con los reglamentos internos y los instructivos del Mineduc.

El recinto estaba lleno de alegría, aplausos, flores y regalos. Padres, apoderados y familiares de los egresados de los seis octavos años, celebraron con orgullo el logro de sus hijos quienes, con optimismo, se prepararon para iniciar el 2025, un nuevo ciclo, rebosante de sueños y oportunidades en la educación media.

La profesora Catalina Muñoz, jefa de U.T.P, dirigió un mensaje en nombre de los directivos, docentes y asistentes de la educación, representando a la institución. Agradeció a las familias por la confianza depositada en el liceo Bicentenario, destacando el compromiso con una educación integral que forma no solo académicamente, sino también en valores.

Con esta ceremonia el liceo Bicentenario de Excelencia C.C.P., se despide de sus educandos de octavo básico, dándoles la bienvenida a la E.M. y reafirmando su compromiso de acompañarlos en esta nueva etapa llena de retos y aprendizajes.

Premiación de los mejores por curso.

Cada profesor jefe entrego un reconocimiento especial a los estudiantes que destacaron tanto su rendimiento académico como por sus valores, generosidad, solidaridad y capacidad de forjar amistades profundas. Estos educandos fueron elegidos por sus pares como los "mejores compañeros".



En un acto posterior, diseñados exclusivamente para premiar estudiantes destacados en diversas asignaturas por cursos y niveles; como asimismo en actividades extraprogramáticas y otras áreas, valorando su compromiso y esfuerzo.

Además, se reconoció la gestión del centro de alumnos, liderado por su presidenta Antonia Caro, por su valiosa contribución al desarrollo estudiantil y la vida escolar.

Por su parte, la profesora Eliana Theil en un emocionado discurso dio en nombre institucional palabras de afecto y enhorabuena hacia los estudiantes meritoriamente premiados, sus familias, pilares fundamentales en el éxito de sus retoños, siendo ovacionados por el público presente.